

EL DÍA

El director de una revista fue asesinado en Argentina

(PL, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 29 de agosto.—El director de la revista **Confirmado**, Horacio Agulla, fue muerto a balazos en esta capital por un grupo armado no identificado.

El automóvil de Agulla fue encerrado en una calle del barrio Norte por 2 vehículos y de uno de ellos descendió un hombre que disparó 5 veces contra el periodista.

Según versiones extraoficiales, el arma del agresor tenía silenciador, por lo cual las detonaciones pasaron inadvertidas.

Agulla, de 49 años, militó en el Conservadorismo Popular y en 1973 integró una agrupación de partidos provinciales que apoyó la candidatura presidencial del ex ministro de Bienestar Social del gobierno militar, Francisco Manrique.

DENUNCIAN LA RECIENTE DESAPARICION DE 500 PERSONAS

Por otra parte, el Movimiento Peronista Montonero ofreció hoy en Roma una conferencia de prensa en la que denunció la desaparición de 500 ciudadanos argentinos luego de la celebración del Campeonato Mundial y la colaboración del gobierno del general Jorge Rafael Videla con el de Anastasio Somoza Debayle, de Nicaragua.

El Campeonato Mundial de Fútbol ha sido sólo una cortina —dice el MPM— finalizados los encuentros, la Junta Militar argentina ha continuado con la represión, secuestros y el fusilamiento de 10 presos políticos.

La conferencia de prensa fue ofrecida en la sede de la Liga de los Derechos Humanos, y respecto de los presos fusilados el MPM explicó que se trata de personas que se encontraban en la unidad U-9 de la cárcel de La Plata (provincia de Buenos Aires, a 60 kilómetros de la capital federal) y otros penales.

El MPM terminó su conferencia de prensa recalcando que en Argentina se está intensificando la lucha popular a distintos niveles, piden que se llame nuevamente a elecciones y que, en un futuro, se forme un frente de liberación nacional que agrupe a todas las fuerzas antidictatoriales.

DECLARACIONES DE MASSERA

De otro lado, el comandante en jefe de la Marina argentina, almirante Emilio Massera, afirma que las negociaciones de límites australes con Chile "cumplirán su cometido siempre que se arribe a soluciones que ratifiquen los tratados finiseculares que indican claramente: la Argentina en el Atlántico y Chile en el Pacífico".

Massera, cuyas declaraciones son publicadas hoy por la revista **Actualidad**, sostuvo además que "no es un espacio físico lo que estamos reconquistando", va que "eso sería poco para justificar nuestra apasionada e indoblegable aspiración".

"Estamos defendiendo la identidad total de la república y su derecho a ser soberana en su territorio, su derecho a no ser dócil, su derecho al respeto de las otras naciones; su derecho a terminar con las usurpaciones que nos han mutilado el espíritu durante tanto tiempo", dijo.

Por su parte, el diario **La Prensa** dice en uno de sus editoriales que ante la "notoria dificultad" en que se desenvuelven las negociaciones con Chile "surge la necesidad de apelar a todas las fórmulas imaginables para hallar los caminos que aseguren la coincidencia ideológica sustancial y la paz internacional que caracterizaron a chilenos y argentinos desde que sus naciones surgieron a la vida independiente".

Después de señalar que durante las tramitaciones se "han sucedido incidencias" y "agudizado controversias", afirma que "es evidente que los litigantes ansian el acuerdo y que no aciertan en hallar la forma de expresarlo en instrumentos que satisfagan los intereses y sentimientos nacionales comprometidos en el caso".

Finalmente, expresa que "hay que explorar otros caminos" para lograr el acuerdo "y la unión entre 2 pueblos hermanos que fueron objeto de la misma agresión del comunismo y la subversión que rechazaron victoriosamente", porque "un enfrentamiento o, simplemente, una disensión prolongada y perjudicial, sería aprovechada por sus enemigos comunes que son también los de occidente".